## Réunion Technique AICVF Bretagne-Pays de la Loire du 2 Octobre 2014

Cycle: « Les Fondamentaux »: Comment choisir son circulateur?

Le 2 octobre dernier, une nouvelle réunion technique qui s'inscrit dans le cycle des fondamentaux que nous avons initié en 2013, était organisée sur notre région AICVF Bretagne-Pays de la Loire. Le thème que nous avons cette fois ciblé portait sur le choix d'un élément clé des boucles hydrauliques : le circulateur.

Accueillie par Frédéric PIOU et Stéphane THOMAS, responsables de secteur et Stéphane PIGEON Responsable de la Prescription, cette manifestation organisée sur le site de fabrication WILO SALMSON France de LAVAL a connu le succès que nous attendions. Elle a été suivie par un groupe d'une quarantaine d'adhérents composée d'installateurs, de bureaux d'études, d'industriels mais aussi d'étudiants et de professeurs.

Stéphane COMMEUREC, l'intervenant en salle, nous a présenté un programme riche d'informations et de rappels plus que bienvenus. Ont été abordés avec le sérieux de l'intervenant et l'humilité des auditeurs : les notions de pertes de charge, de courbe, de point de fonctionnement en passant par le débit, la HMT et de même pour le point neutre et la NPSH, nous ont rappelé qu'aucun détail ne devait être négligé dans le choix ou dans la configuration d'un circulateur à vitesse variable sur des installations neuves ou existantes.

La réunion s'est ensuite déplacée dans l'usine et c'est accompagnés par Messieurs KERLEROUX, DLAUNAY, JOUVROT et UGO que nous avons pu découvrir la modernité des outils de travail, la variété et la qualité des produits fabriqués.

Cette présentation et l'intérêt qu'elle a suscitée nous conforte dans l'idée de reconduire ce type de réunion technique. En effet, l'actualité réglementaire conduit souvent à des évolutions techniques des produits et des installations dont les caractéristiques et la mise en œuvre ne sont pas toujours rapidement maitrisées. Notre association permet aux membres d'aborder ces thématiques, de présenter des solutions techniques, de confronter les points de vue et de partager les retours d'expérience.

Gilles LE PAJOLEC Membre du bureau AICVF Bretagne-Pays de la Loire

